
Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

unser gemeindliches Wohnhaus an der Erdinger Straße ist nun bezogen und mit Leben gefüllt. 

Tatsächlich sind insgesamt bisher 10 Kinder eingezogen, insgesamt ein guter Mieter-Mix, 

genauso wie wir es uns vorgestellt hatten. 

Die Außenanlagen werden auch dieser Tage fertig, dann gibt das ein ganz neues Bild an der 

Erdinger Straße. Als nächstes geben wir die übrigen Grundstücke an der Erdinger Straße in 

den Verkauf und – so  geplant – auch das Grundstück, auf dem das ehemalige AH Bauer 

steht. 

Mit dem Bezug des neuen Kinderhauses ist auch dieses Großbauprojekt (fast) abgeschlossen, 

so dass wir uns nun in Sachen Hochbau ganz dem Umbau des Feuerwehrhauses widmen 

können. 

Der Unterschwillacher Maibaum steht und ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei 

allen Unterschwillachern bedanken: Ihr habt für unseren Ort eine tolle Stüberlzeit und ein 

tolles Maibaumfest am 1. Mai organisiert. Euer Zusammenhalt war und ist ein ganz 

besonderer! Vielen Dank! 

Herzlichst, Eure Nicole Schley 

 


